










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	04
Nov
2019

		
				
			Comienzan a llegar las órdenes de desahucio a los inquilinos de Soto del Henares
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													TorreNews																		 - 					
						
													Política Torrejón												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: ]UP pide una comisión de investigación en la Asamblea y el alcalde de Torrejón es citado a declarar en la Comisión de Vivienda 





Todo apuntaba a que iba a ser una moción de transición, al ser algo pedido en muchas otras ocasiones por los partidos de la oposición, pero lo cierto es que la moción de Podemos pidiendo que la EMVS cediese viviendas a la Comunidad para destinarlas a alquileres sociales dio mucho más de sí de lo esperado.

Y es que, a pesar de ser vaciada con una enmienda del PP que sólo apoyó el equipo de Gobierno, el debate sí sirvió para poner sobre la mesa una serie de noticias muy importantes con la situación de los alquilados de Soto del Henares como protagonista.

Así, la portavoz de Podemos desvelaba que ya han comenzado a llegar las primeras órdenes de desahucio de los inquilinos que se niegan a pagar incrementos de hasta el cien por cien en sus pisos, vendidos a Fidere con ellos dentro. En concreto, desvelaba Olga Jiménez ante los propios afectados, han sido dos órdenes de desahucio las que han llegado a viviendas de Joan Miró, los primeros en sufrir la subida de alquileres de los fondos buitre.

En el fragor de la batalla también se desvelaba que el alcalde torrejonero había sido citado para declarar ante la Comisión de Vivienda de la Asamblea de Madrid, a petición de Más Madrid. En concreto, el partido de Errejón quiere que Ignacio Vázquez de explicaciones sobre la declaración institucional firmada hace un mes que reprueba la actitud, tanto de los fondos buitre como de la Comunidad de Madrid en la venta de viviendas. Vázquez está citado para este mismo miércoles, pero todo apunta a que no va a acudir a la cita con los diputados regionales.

Precisamente sobre comisiones volvió a hablarse en la tarde de ayer, pues Unidas Podemos proponía al resto de grupos de la Asamblea poner en marcha una comisión de investigación sobre la venta de casi tres mil viviendas a Goldman Sachs, muchas de las cuales están en Torrejón. El partido morado tomaba la decisión tras visitar, este fin de semana, el barrio de Soto del Henares, donde Rafa Mayoral conversaba con los afectados interesándose por su situación.

Volviendo al Pleno, el alcalde echaba más leña al fuego al anunciar que la Comunidad de Madrid tiene intención de destinar cuatro parcelas de la antigua Arpegio a su nuevo Plan de Vivienda Joven, heredero del que puso en marcha Esperanza Aguirre y que ha terminado con casi todos los pisos construidos dentro del Plan en manos de fondos buitre.
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